Jardin des Halles: Les travaux vont reprendre

Le tribunal administratif de Paris a rejeté mardi en référé la demande de l'association Accomplir de suspendre le deuxième permis de démolir le jardin des Halles. Très active contre le projet de rénovation du quartier parisien des Halles, l'association a souligné dans un communiqué que les travaux de démolition du jardin, qu'elle cherchait à retarder, "vont donc reprendre incessamment". Le permis de démolir le jardin des Halles est exécutoire depuis lundi. Malgré la décision, l'association réaffirme que "rien ne saurait justifier l'abattage des 343 arbres du Jardin, plantés il y a vingt ans".

http://www.europe1.fr/France/Jardin-des-Halles-Les-travaux-vont-reprendre-253005/